

PAPARAZI

Kolaborasi TNI-Polri di Surabaya: Pemusnahan Barang Bukti dan Harapan untuk 2025

Wanto - SURABAYA.PAPARAZI.ID

Dec 30, 2024 - 18:07



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Saat lakukan pemusnahan barang bukti kejahatan di wilayah hukum Polrestabes Surabaya

Surabaya, – Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf

Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menghadiri acara rilis akhir tahun dan pemusnahan barang bukti 2024 yang digelar di Lapangan Mapolrestabes Surabaya pada Senin (30/12) pagi. Kegiatan ini menjadi momentum evaluasi dan refleksi atas capaian kinerja kepolisian sepanjang tahun 2024 dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Surabaya.

Dalam sambutannya, Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Lutfhi Sulistyawan, mengungkapkan sejumlah pencapaian yang berhasil diraih oleh Polrestabes Surabaya. Keberhasilan tersebut mencakup pengungkapan berbagai kasus besar seperti peredaran narkoba, tindak kriminalitas, dan pelanggaran lalu lintas. Kombes Lutfhi juga memberikan apresiasi kepada jajaran anggota kepolisian yang telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam menjalankan tugas.

Acara ini juga menyoroti kolaborasi yang solid antara Polri dan TNI. Kolonel Dharmawan menyatakan dukungan penuh TNI dalam upaya pemberantasan peredaran narkoba, minuman keras, dan obat keras yang menjadi ancaman nyata bagi masyarakat, khususnya generasi muda. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan Polrestabes Surabaya dalam menjaga keamanan, kenyamanan, dan melindungi masa depan generasi muda dari bahaya narkoba dan tindak kriminal lainnya," ujar Dandim.

Salah satu momen penting dalam acara ini adalah pemusnahan barang bukti berupa narkoba, minuman keras, senjata tajam, dan alat-alat tindak kriminal lainnya. Pemusnahan ini dilakukan secara simbolis sebagai bentuk komitmen pemerintah dan aparat dalam memberantas berbagai bentuk kejahatan di Surabaya. Kolonel Dharmawan turut ambil bagian dalam prosesi ini, menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri.

Selain itu, Dandim 0830/Surabaya Utara juga menyampaikan apresiasi kepada Polrestabes Surabaya atas kerja keras mereka sepanjang tahun 2024. Ia berharap agar pada tahun 2025, Polrestabes dapat terus meningkatkan kinerjanya dan semakin memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap aparat penegak hukum.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat dan pejabat daerah, sebagai wujud dukungan terhadap upaya bersama dalam menciptakan Kota Surabaya yang aman, nyaman, dan bebas dari kejahatan. Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat semakin solid dalam menghadapi tantangan di tahun mendatang.

Momentum ini tidak hanya menjadi pengingat akan pentingnya tugas aparat keamanan, tetapi juga menjadi inspirasi bagi seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan masing-masing.